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INAUGURACIÓN  DE LA CASA DE JUVENTUD DE FUSTIÑANA 

-11 de marzo de 2010 a las 21 horas- 
 
 

Querido alcalde, directora gerente del Instituto Navarro de la 

Juventud, jóvenes, amigas, amigos,  

Buenas noches y, en primer lugar,  enhorabuena por esta sede 

joven, por este lugar de encuentro y de desarrollo. Yo creo que el 

ayuntamiento de Fustiñana, todo el pueblo, con su representante a 

la cabeza, el alcalde, se merecen nuestra felicitación por el impulso 

de este local joven. 

Es un honor participar hoy en la inauguración de esta magnífica 

sede que contribuye de forma importante a alcanzar uno de los 

retos más importantes en materia de política pública de juventud, el 

de fomentar la participación de los jóvenes en la sociedad. 

Iniciativas, como ésta, favorecen que esta participación, a la que  

me refiero, se haga posible. 

Entendemos que es responsabilidad de los poderes públicos que 

para que esto ocurra se promuevan las mejores condiciones 

dirigidas a favorecer que la participación de la juventud sea  libre y 

eficaz y se lleve a cabo en el ámbito político, social, económico y 

cultural. 

Por ello, hemos apoyado, a través del Instituto Navarro de la 

Juventud, al Ayuntamiento de Fustiñana en la adquisición de esta 
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Casa de Juventud a través de una subvención de 400.000 euros,  el 

44,44% sobre el coste de adquisición del edificio y cerca de 10.000 

euros para parte del equipamiento. 

El objetivo de este local de juventud es promover y animar la vida 

juvenil en la localidad y en el entorno, albergando también el Club 

Juvenil de Fustiñana.  

 

Esta clara la apuesta del Ayuntamiento de Fustiñana por sus cerca 

de 500 jóvenes, dotándoles de este importante recurso que, sin 

duda, facilitará, el desarrollo de sus intereses, fomentando, de esta 

manera, la vida juvenil y su participación en esta localidad. 

 

Quiero aprovechar este momento, para  destacar, la buena relación 

y coordinación entre el Instituto Navarro de la Juventud y el 

Ayuntamiento de Fustiñana, en cuanto al impulso de las políticas 

locales de Juventud en esta localidad. Por ello, cabe agradecer por 

supuesto la labor de su alcalde Juan Antonio Sola, de sus 

concejalas Ana Isabel Berrozpe y Mª del Yugo Aguirre; y del 

coordinador de cultura y deporte, Miguel Arrondo encargado de 

impulsar los programas juveniles. 

 

Yo voy terminando ya, porque seguro que estáis impacientes de 

que comiencen las actuaciones programadas en el marco de la 

promoción que desde el Gobierno realizamos de grupos premiados 

en el Certamen de Encuentros de Jóvenes Artistas.  
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Queda inaugurada esta sede y que disfrutéis y sepáis aprovechar 

todas las oportunidades que os ofrece, muchas gracias. 


